
 

 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Albert-Schweitzer 

tenue le mardi 19 juin  2018 

 

Présences :    Mesdames  

    Virginie Boileau, parent 

    Nancy Caya, enseignante 

    Line Noël, technicienne en service de garde 

    Francine Côté, secrétaire 

    Christyne Tremblay, directrice 

 

  Monsieur Benoit Longpré, parent  

     

Absences :  Madame  Annie Legros, enseignante 

Christine Lavoie, présidente 

Katy Laframboise, parent 

Martine Laframboise, parent 

Monsieur Frédéric Legault, parent 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

Mme Tremblay remplace la présidente après l’avoir demandé aux membres. Elle    

déclare l’assemblée ouverte. 

        Mme Laframboise devrait arriver sous peu. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Le point 8 sur les élections est remis à l’automne prochain. 

L’ordre du jour est proposé par Line Noel et adopté à l’unanimité par les membres 

du CÉ 

CÉ 17-18_19 

      

3. Adoption et suivis au procès-verbal du 18 avril 2018 

Le procès-verbal est proposé par Line Noel et adopté tel que présenté. 

CÉ 17-18_20 

 

4. Parole au public 

Présence de Mme Jinchereau. 

 

5. Articles scolaires (approbation) 

Explications données par Mme Tremblay sur les listes des articles scolaires et sur 

l’uniformisation des listes. 

 

 



 

 

Le document est approuvé par l’ensemble des membres. 

 

6. Cahiers d’exercices (approbation) 

Mme Tremblay nous explique qu’il est important que d’une classe à l’autre, les 

montants soient similaires . On constate qu’en première année, ce n’est pas le cas. 

Mme Tremblay nous informe qu’elle fera vérifier les montants et qu’elle nous 

demandera notre approbation par courriel. 

Les corrections ont été faites et les membres ont été consultés par courriel. 

Le document est approuvé par l’ensemble des membres.  

 

 

7. Code de vie (approbation) 

Le code de vie est présenté. C’est le même code de vie que l’année précédente. On 

mentionne qu’il est inscrit qu’il est interdit d’apporter des noix. On demande de 

vérifier si on peut interdire des aliments. Dans le code de vie, les interventions 

positives sont inscrites avant les interventions négatives. 

Le document est approuvé par l’ensemble des membres. 

 

 

8. Élection provinciale du 1er octobre (approbation) 

Ce sujet est remis à l’automne 2018. 

 

 

9. Budget 2018-2019 (adoption) 

Explications données par Mme Tremblay. Elle compare les budgets des années 2017 

et 2018. 

 Le budget est adopté par les membres  

CÉ 17-18_21 

 

 

10. Suivi contribution volontaire et fond à destination spéciale (information) 

Explications données par Mme Tremblay. Au dernier CÉ, une demande avait été 

faite pour le lignage dans la cour. Ce projet ne fonctionnera pas pour l’instant et il 

y aura un autre projet de plus grande envergure qui sera proposé. 

 

 

 

11. Informations :          

11.1.1. Rapport du représentant au Comité de parents 

Aucun représentant n’est présent 

 

 

 



 

 

11.1.2 Parole à la représentante de l’OPP 

Aucune représentante n’est présente 

 

11.1.3 Parole à la présidente 

  La présidente est absente 

 

12. Les bons coups 

Le symposium du préscolaire a été un évènement très apprécié des parents et de 

tous les membres de l’école. 

 

 

13. Questions diverses 

 

         

14. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée a lieu à 19 h 35.    

 

 

Christyne Tremblay        

Directrice            

                 
 


